

Sasuke x Sakura

Wild West Adventure

Von Cosplay-Girl91

Prolog:

Es war ein Mal, vor sehr sehr langer Zeit, da gab es ein großes Königreich mit kraftvollem grün. Dort lebte die Königsfamilie, bestehend aus den Eltern und den beiden Töchtern. Die eine Tochter war gesegnet mit einer besonderen Gabe, welche allerdings nur Unheil anrichtete und die Umwelt verschlechterte, während die Andere ohne Gabe für viel Ansehen und Anerkennung sorgte. Sie wurden älter und irgendwann sollte die Tochter ohne Gabe den Thron besteigen, was der anderen Tochter nicht gefiel, daher verließ sie das Schloss und trommelte mit der Zeit Leute zusammen, die sie auf ihre Seite zog. In der Zwischenzeit die Prinzessin ohne besondere Gabe geheiratet und hatte auch ein Kind bekommen. Die Königlichen Eltern starben und die neue Königsfamilie regierte über das große, friedvolle Königreich.

Irgendwann später, in der Nacht griff die verstoßene Prinzessin ihre Schwester und dessen Familie und Wachpersonal an. Das Schloss blieb heil, doch einige Wachen fanden in dieser Nacht den Tod. Der neue König wurde erwischt und zur bösen Prinzessin gebracht. Die Königin hingegen lief durch Geheimgang zum Kinderzimmer und befahl ihrer 5 Jährigen Tochter das Schloss zu verlassen, bei einer Kinderlosen Familie unterzutauchen bis sie alt genug war um gegen ihre Tante zu kämpfen und das Königreich zu retten. Die Tochter verstand zwar nicht alles, doch sie verstand, dass es hier nun um Leben und Tod ging. Die Königin ahnte was Sache war, schnappte sich schnell ein Blatt und ein Stück Papier und schrieb schnell ein paar Sätze darauf, ehe sie es zusammenfaltete und in ein Briefkuvert legte, verschloss und diesen in die Hände ihrer Tochter legte. Die kleine Prinzessin schluckte, drückte den Brief an ihre Brust und nahm den geheimen Gang, durch welchen die Königin kam und begann zu rennen. Kurz darauf wurde auch die Königin festgenommen. Die Schwester lachte und befahl ihren Leuten, die Königsfamilie in den Kerker zu geben, da fiel ihr das Zimmer auf, in welchem zuvor noch die kleine Prinzessin war. Rasend vor Wut sah sie zu ihren gefangenen und fragte: "Was soll das?... Wo ist die Person, welche in diesem Zimmer schlief?". Die Königin grinste nur und meinte: "Du irrst dich, Schwester!... Hier wohnen nur ich und mein Mann!". Die Schwester kaufte es ihr ab und ließ nun wirklich ihre Schwester und dessen Gemahl ins Verlies bringen. Sie lachte. Endlich gehörte das Königreich ihr. Sie breitete ihre Arme aus und lies mehrere Sandwirbelstürme durchs Königreich wirbeln, bis hin aus dem saftig grünen Königreich, ein Königreich der Wüste wurde.

Die Prinzessin fand den Ausgang und lief Schnur stracks ins Freie, wurde aber sogleich von Sandwirbelstürme überrascht. Nach wenigen Minuten war von dem einst saftig grünen Königreich nichts mehr zu sehen. Nur Sand, Sand und nochmals Sand. Da es Dunkel war, gab sie sich einen Ruck und lief was sie konnte. Nach ein, zwei Tagen fiel sie kraftlos zu Boden. Doch Glücklicher Weise kam da gerade ein älteres, Kinderloses Ehepaar mit Sachen zum Verkaufen vorbei. Sie fanden das arme Mädchen und beschlossen sie bei sich aufzunehmen. Sie hoben das Mädchen auf ihre Karre und bemerkten bei ihr einen Brief. Beide öffneten diesen und lasen ihn durch. Immer wieder sahen sie zu dem Mädchen und entschlossen sich ihr ein gutes Zu Hause zu geben.

Im Brief:

Egal wer auch immer diesen Brief liest! Dies hier ist eine wichtige Information!

Alabasta ist in Gefahr!

Bitte nehmt meine Tochter auf und kümmert euch um sie!

Erzählt ihr erst wenn sie 16 ist, dass sie von euch adoptiert wurde!

Meine Schwester hat sich das Königreich unter dem Nagel gerissen, alles verunstaltetet, sodass nichts weiter als nur Sand übrig blieb. Meine Tochter besitzt die Gabe, das Wetter zu verändern. Diese Gabe wird ihr verhelfen, meine Schwester vom Thron zu stürzen. Erzählt ihr, dass es ihren Eltern gut geht und sie uns bald wieder sehen wird! Die Zeit wird kommen!

Hochachtungsvoll, die Königin!

So vergingen die Jahre und aus dem jungen Mädchen wurde eine junge Frau. Die Adoptiveltern hatten ihr bislang nichts von dem Brief erzählt, auch nicht, dass sie adoptiert wurde, da sie ja auch nie danach gefragt hatte. Der Name der nun jungen Frau war Sakura, geborene Haruno, adoptiert von Haruna und Kyoshi Sachi.